



おおくす



校長 市川 善浩

がっき はじ 2学期が始まりました！

いよいよ2学期がスタートしました。44日間の休みは充実したのになったでしょうか。今年の夏はこれまでにない尋常ではない暑さでした。そのような状況が続く中、子どもたちの体調管理等に努めていただいた保護者のみなさまに感謝申し上げます。

2学期のスタートを迎えるにあたって、始業式において子どもたちの元気な姿を見ることができてとてもうれしかったです。ご家庭や地域で安全に過ごしていただきありがとうございました。

さて、2学期は運動会をはじめ、たくさんの行事や外部講師をお招きしての授業など子どもたちにとっていろんな学びを経験できる学期であります。この学びの経験から、学年やクラスのまとめ、仲間とのつながりを深めることにつながってほしいと思います。

行事が多いということは、ご家庭や地域のみなさまに協力していただくことや、子どもたちを支えていただく機会も増えると思いますが、よろしく願いいたします。

まだまだ、残暑厳しい日が続きますが、熱中症に気を付けて学校生活に慣れていってほしいと思います。また、保護者、地域のみなさまもお体に気を付けてお過ごしください。

なつやす 夏休みにはこんなことがありました！

ふしぎなコンロ

7月24日（水）に本校体育館にて長太地区まちづくり協議会主催の「ふしぎなコンロ」という行事が行われました。子ども27名、保護者、地域の方々22名、計49名で行われました。



少し見学させていただきましたが、まさに「ふしぎなコンロ」でした。まず、350mlのアルミ缶に、高さ3cmと5cmのところに線を入れ、そこを切り取る作業をしました。次に火をつける芯を作りました。ティッシュペーパーでこよりを6本作り、それをアルミホイルで巻いて完成です。それを先程の低いアルミ缶に入れ、さらにそこへサラダ油を入れて完成です。高いアルミ缶に鍋を乗せ、その間に火をつけた低いアルミ缶を入れてコンロが完成し、味噌飯を炊きました。出来

上がった味ご飯をおにぎりにしていただき、子どもたちはとてもおいしそうに食べていました。

これは、災害時等に役立つ手法で子どもたちにも覚えていてほしいと思いました。保護者、地域のみなさま、ありがとうございました。



てん のう さい のう りょう さい 天王祭・納涼祭

8月3日(土)に、飯野神社で天王祭が行われました。大きな山車が3台出て、その上に地域の若手の方や本校の子どもたちが乗って、祭りを盛り上げていました。とても雄大で素晴らしいものを見せていただきました。子どもたちも地域の担い手としてこの素晴らしい、長太地区ならではの伝統行事を継承して行ってほしいと思いました。また、8月10日(土)には、長太地区の納涼祭が公民館で行われました。まちづくり協議会の方々にご指導いただいて、5年生の子どもたちが作った灯籠の点火式の後、祭りがスタートしました。参加した子どもたちもたいへん楽しんでいました。地域のみなさま、ありがとうございました。

また、両方の地域行事に参加させていただいて、子どもたちが地域の若い方から年配の方まで様々な世代の方と話している姿は、学校で見るとは、また違った一面でとても頼もしく感じることができました。

こん ごと 後の予定

9月 3日(火) … 3限授業 11:30下校 ※給食なし

9月 4日(水) … 給食開始

9月 5日(木) … 1年生 4限授業 13:25下校 } 各学年とも
2年生～6年生 5限授業 14:40下校 } 1限カット

9月 6日(金) … 1年生～3年生 4限授業 13:25下校 } 各学年とも
4年生～6年生 5限授業 14:40下校 } 1限カット

9月7日(土)～9日(月) … 児童科学作品展 鈴鹿ハンター1階センターコート

※10:00～17:00ですが、9日は10:00～14:00

9月18日(水) … みまもりたい一斉下校 14:25下校

9月24日(火) … 月曜日課、月曜校時 ※全校14:25下校

10月 5日(土) … 運動会[雨天順延] ※7日(月)は代休日

10月16日(水) … 5年生 自然教室 [スズカト] ※以前の鈴鹿青少年センターです。

10月17日(木) … 新入見就学時健診 ※全校13:30下校

11月13日(水)～14日(木) … 6年生修学旅行 [奈良・京都方面]

12月23日(月) … 終業式 ※給食最終日は19日(木)

今年度の運動会について

今年度も半日開催で行いますが、暑さ対策として開始時刻を早めて行います。そのため、終了時刻も早まりますので、昼食なしとします。詳細については後日お知らせします。